

# CAMPEONATO DE EUROPA INDIVIDUAL 2025

## RESUMEN DE PRENSA





La delegación española que asistirá al Europeo de Chartres (Francia), que se disputa del 20 al 23 de agosto, compuesta por cuatro hombres y cuatro mujeres.

Foto: S. SARRAS

# El squash se pone de moda

ESTE DEPORTE DE RAQUETA SERÁ OLÍMPICO EN LOS ÁNGELES 2028

España afronta el Europeo, que empieza hoy, con esperanzas de medalla • El impulso de los Juegos ayuda a que suba el nivel en todas las categorías

ALBA CALZADO

Hay deportistas que nunca se habían atrevido a soñar con ser olímpicos. Pero, para el squash, eso ha cambiado. En 2023, el COI confirmó que estaría en Los Ángeles 2028. El deporte está en su mejor momento, y el impulso olímpico se empieza a notar. Empezando por el Europeo de Chartres (Francia), del 20 al 23 de agosto.

España tiene esperanzas de regresar con medallas. No sería la primera vez. En el Europeo de 2024, Iker Pajares, número 31 del mundo, se llevó el bronce. Y quiere repetir: "Voy a ir partido a

**2.268**

LICENCIAS de squash están registradas en España, y más de 25 jugadores son profesionales

partido, pero me encantaría repetirlo e incluso mejorarlo. El cuadro está más complicado que el año pasado. Mi objetivo es llegar a semifinales".

La otra figura que despierta expectación en la expedición española, compuesta por cuatro hombres y cuatro mujeres, es Marta Domínguez,

bronce en los últimos World Games. También llega con confianza: "Es el primer torneo de la temporada y no se sabe cómo llega la gente, así que no hay que limitarse. Viendo el sorteo, el objetivo es estar en semifinales".

Pero si alguien sabe de medallas europeas es Borja Golán. El ahora entrenador sumó dos oros, cuatro platas y un bronce. Aunque no viajará a Chartres, sabe que tienen opciones: "Es un torneo importante para la Federación, porque nos jugamos mucho. Este año tenemos opciones de meter a varios jugadores entre los ocho primeros. Están al nivel para ganarle a cualquier jugador".

## COMPLETO Y EXPLOSIVO

La entrada del squash en el programa olímpico lo cambia todo. Domínguez cuenta: "No soñaba con esto porque no había esa oportunidad. Desde entonces, mi mayor motivación es poder jugar los Juegos Olímpicos". A Pajares le encantaría ser el representante de España: "Creo que me va a coger en mi mejor edad, cuando más maduro voy a estar física y mentalmente. Voy a dar el 100% para que esa plaza sea mía".



Tenemos opciones de estar entre los ocho primeros"

BORJA GOLÁN SELECCIONADOR



Vivimos muy bien, de nuestra pasión, no lo cambiaría"

IKER PAJARES JUGADOR



No soñaba con los Juegos porque no había oportunidad"

MARTA DOMÍNGUEZ JUGADORA

Ese impulso olímpico ha sido un empujón más para el crecimiento de un deporte que vuelve a estar de moda. Borja Golán tiene claro que engancha: "Cada día que vuelves vas a mejorar. Es muy divertido, porque estás jugando con otra persona, hay una puntuación, puedes vacilar un poquito".

A nivel internacional, se trata de un deporte consolidado. Los jugadores del circuito profesional pueden vivir del squash. Pajares sabe que son afortunados: "Es una suerte. No vivimos como un jugador de tenis o de golf, pero si que vivimos muy bien y de nuestra pasión".

De cara al futuro, confían en que el squash se asiente en el programa olímpico. Les ayuda que Brisbane vaya a ser la sede de los Juegos en 2032. "Australia tiene una tradición de squash. Hay que trabajar duro para hacerlo bien estos tres años, para que la gente conozca este deporte, promocionarlo de la mejor manera y llegar ahí. Si conseguimos quedarnos tres Olimpiadas, para nosotros sería un éxito", explica Golán. Un deporte que no quiere pasar de moda. •

**Squash****El squash se pone de moda: "No podemos desaprovechar una oportunidad de oro"**

Este deporte de raqueta será olímpico en Los Ángeles 2028, y España afronta el Europeo de este año con esperanzas de medalla



El squash, que se estrenará en unos Juegos Olímpicos en 2028, está en su mejor momento en España. Hasta ocho representantes nacionales acudirán al Europeo (del 20 al 23 de agosto), con serias opciones de medalla. **RAÚL SARRASÍ**

**ALBA CALZADO**

Actualizado 20/08/2025 - 09:03 CEST



Marta Domínguez y Cristina Gómez entrenan en Tres Cantos antes de acudir al Europeo

Francisco Martínez. MADRID

«Tócala», invita Iker Pajares mientras ofrece la pelota. Está caliente. Saca otra de la bolsa y está fría. Al dejar caer ambas, la primera bota, la segunda se queda muerta. En el Polideportivo de la Luz de Tres Cantos la selección española de squash se prepara para el Europeo que se disputa en Chartres (Francia) desde hoy hasta el 23 de agosto (los partidos pueden seguirse en <https://esfsquash.tv/>). En squash, lo primero es calentar la bola, que está hecha de caucho. Fría coesta moverla, pero una vez preparada, empieza la acción a todo ritmo. Iker, que fue bronce en el último europeo y ha llegado a ser el 15 del mundo, se pone a entrenar con Edmon López y Iván Pérez, otros dos jugadores que estarán en el campeonato continental. El cuarto hombre es Hugo Lafuente, el más joven, con 20 años. Iker tiene 29 y empezó a jugar porque era un niño hiperactivo y necesitaba un deporte que le dejara sin energía. Lo encontró.

En la pista de al lado, Cristina Gómez y Sofía Mateo se machacan bien, con la dificultad añadida del calor que hace y la sensación de horno. «Naci en un pueblo de Murcia, San Pedro del Pinatar. Mis padres siempre nos metieron en deporte a mis hermanos y a mí, desde los 4 años. Empecé haciendo-

## «El 60 por ciento del tiempo es de juego real»

► Arranca el Europeo de squash, deporte lleno de potencia, velocidad, elasticidad... Que será olímpico en Los Ángeles 2028. Participan ocho españoles, cuatro hombres y cuatro mujeres

do judo. En el pueblo había un gimnasio y donde se hacía judo se hacía squash, se hacía natación, y era el mismo monitor para todo. Estuve varios años en judo y Ángel Pedro Pérez, que es como mi segundo padre, me dijo sí quería probar y yo: «Total, salgo del tatami y me voy a la pista», recuerda Cristina. Algo rápidamente la enganchó, pero que sin haber cumplido los nueve años viajara a Galicia a competir, la marcó para siempre. «En otros deportes como judo, baloncesto o piragüismo era más a nivel regional. Eso de que nos fuéramos a Galicia en furgoneta... Me lo pasé fenomenal en la competición, poder conocer otras personas, otros squash...», rememora. Las otras dos jugadoras españolas en el Europeo son Marta Domínguez, que recientemente ha ganado el bronce en los Juegos Mundiales, y Noa Romero.

Son ocho, un logro. Borja Golán,

el seleccionador, el mejor jugador que ha dado España, llegando a ser el cinco del mundo, invita a sus pupilos a que lo aprovechen. Él sabe lo que es haber ido a un campeonato de este tipo solo, literalmente, incluso sin entrenador, sin nadie que te pueda avisar de que te están metiendo todos los puntos por ahí o por allá, o simplemente que te dé ánimos. «Ahora son como unos 20, entre chicos y chicas, que están compitiendo a nivel internacional», desvela Marga Pitarach, que fue jugadora y ahora es seleccionadora por segunda vez y que también lleva los temas de prensa. Todos los presentes han estudiado. «Cuando tú dejas de jugar, empieza una vida, se va una persona y vuelve a nacer otra. Es importante estar preparado para la segunda etapa que va a venir y haría falta más ayuda de las instituciones para asesorar. Creo que no hay muchas personas que

vivan nuestra vida, tengan nuestra filosofía, nuestra disciplina o las armas que podamos desarrollar durante años y que puedan usar muchas empresas en el futuro. Podemos aportar mucho», piensa Borja. El seleccionador también estudió periodismo e incluso llegó a hacer unas prácticas, pero des-

**Iker Pajares fue bronce en el último Europeo y Marta Domínguez, en los Juegos Mundiales**

**El squash es considerado uno de los deportes más completos. La pelota va a 260 km/h**

pués se volcó en el squash. «Yo acabo de terminar un ciclo medio superior, y ahora me centraré en el squash», cuenta el benjamín, Hugo Lafuente.

No es fácil salir adelante en un deporte minoritario en nuestro país, con 2.268 licencias, y menos si se tiene que luchar también con contratiempos como las lesiones. «Me rompí el cartílago de la rodilla y tuve dos operaciones, en mayo y junio de 2023. Estuve unos 17 meses fuera de pista y hace 12 meses que volvía a competición», describe Cristina Gómez. Fue una operación muy novedosa, con células madre cultivadas, que se tuvo que pagar ella. «Si estás dentro de los 50 primeros sueles vivir de este deporte. Yo no había tenido ningún patrocinador que diera ayuda mensual o anual hasta ahora, que va a ser olímpico. Es más la ayuda de la Federación, ayuntamiento, comunidad, por becas por resultados, y yo me lesiono y si no hay resultados... Pero en la época en la que fui 48 del mundo pude tener unos ahorros. Tuve que financiarme la operación porque era en una clínica privada, y luego tuve el respaldo de la Federación», describe. Estuvo hasta nueve meses sin tocar la raqueta y a veces juega con dolor y con el factor mental de que sientes que duele, pero en realidad no es así. «Estoy intentando gestionar todas esas emociones. Pero mirando los 12 meses desde que volví, no me imaginaba poder jugar a este nivel», reconoce. Ahora es la 90 del mundo, ha ganado el campeonato de España, y si tiene un patrocinador, Hyundai Cobendai. «Empezar de cero otra vez hubiera sido duro», reconoce.

El squash será deporte olímpico en Los Ángeles 2028. «Desde que salió la noticia, estamos todos con el corazón a tope», admite Iker Pajares. Es una presión extra, pero también una «motivación», como reconoce Iván Pérez, que ve que el nivel ha subido mucho desde que se hizo oficial. Los criterios de clasificación están por decidir, pero parece que serán 16 jugadores en hombres y 16 en mujeres, con limitaciones de plazas por países, y que contará el ranking. Es un deporte de pura velocidad, resistencia, potencia, elasticidad, que además va ganando espectacularidad en las retransmisiones con cámaras en cualquier parte de la pista, luces... Es considerado uno de los deportes más completos porque se utiliza todo el cuerpo. No hay mucha pausa. «El 60 por ciento del tiempo es de juego real. En el tenis es del 15, por ejemplo», explica Borja Golán. La pelota alcanza velocidades de 260 kilómetros por hora.

CICLISMO ► VUELTA A ESPAÑA 2025



Varios fotógrafos inmortalizan la salida de una de las etapas de la pasada edición de La Vuelta.

# La Vuelta 2025, en cifras

La 80<sup>a</sup> edición de la carrera española reunirá a 184 corredores por cuatro países, 18 provincias...

J. PÁVILA / LA NOTICIA

**E**l inicio de la 80<sup>a</sup> edición de la Vuelta a España (del 23 de agosto al 14 de septiembre) está a la vuelta de la esquina. De hecho, hoy tiene lugar, en Turín, la presentación oficial (desde las 19:30 en Teledeporte) de los 23 equipos y los 184 corredores que tomarán la sa-

lida en Italia, uno de los cuatro países por los que pasará la carrera (junto con España, Andorra y Francia). Un aniversario especial para La Vuelta, que cumple 90 años y está a una década de cumplir su centenario, y esos solo son unos pocos

de los muchos números que rodean a la ronda en este 2025.

De esos 120 ciclistas que saldrán en Turín, hay un gran favorito, el danés Jonas Vinberggaard. El de Jumbo es el hombre a batir, y serán varios quienes amenacen su teórico dominio. Hay dos, la bicefala del UAE (Joao Almeida y Juan Ayuso), que es la señalada para plantarle más cara que nadie, mientras que otros como Felipe Galli, Ben O'Connor, Mikel Landa y compañía aspiran a sorprender. Varias son las ausencias de renombre, como la de Tadej Pogacar, Primoz Roglic o Richard Carapaz, aunque el car-

tel con el que se presenta La Vuelta 2025 es exquisito.

A lo largo de las carreteras de los cuatro citados países se recorrerán un total de 3.185,9 kilómetros en las 21 etapas que componen la carrera: cuatro son llanas, otras tantas tienen un perfil similar pero con ondulaciones o final en alto.

seis son de media montaña, cinco son de montaña, hay una contrarreloj individual y otra por equipos. Tras la salida de Turín se pasará por seis provincias del Piemonte italiano, mientras que en España se visitarán diez comunidades autónomas y dieciocho provincias hasta el final

Los protagonistas, sin duda, son los 184 corredores que tomarán la salida, pero ellos son seguidos por mucha más gente: les acompañan 575 miembros de los equipos, 25 comisarios, 80 policías nacionales, 140 guardias civiles y 60 de ellos en moto, 22 vehículos de caravana... En total, La Vuelta moviliza a diario a 3.000 personas, mil de ellos periodistas y fotógrafos de 305 medios, con 900 coches acreditados... Por la tele, una media de un millón de fans de 190 países seguían una carrera grande como pocas.

19:30 tdp

SQUASH ► EUROPEO INDIVIDUALE

## **“El squash existe”, y España mira a las medallas**

La cita es en Chartres (Francia)

DAVID MARÍN / MADRID

"Nos encontramos en el mejor momento en el squash español", dice Iker Pajares, jugador en activo más laureado en España. La Selección masculina está entrenada por Borja Gólan, considerado el mejor jugador patrio de la historia. Fue pluracampeón de Europa y llegó a ser número cinco del mundo. "Es la primera vez que vamos a un Europeo con ocho jugadores y seleccionador



Domínguez, Matos, Gómez y Pitaro

dor", afirma. Por su parte Margaux Pitarch, exjugadora campeona de Europa júnior en 2003, seleccionadora femenina y jefa de prensa de la Federación comparte optimismo: "Tenemos una veintena

competiciones nacionales, 16 federaciones territoriales, 84 clubes y más de 25 jugadores en el circuito PSA (la organización que rige el squash a nivel internacional).



Lafaucete, López, Goldín (seleccionador), Pérez y Pajarero

# España afronta el Europeo con opción de medalla

La Selección nacional de squash ha atendido a los medios, entre ellos AS, en el Polideportivo la Luz de Tres Cantos antes de viajar al europeo de Francia.



## DEPORTES

# Marta Domínguez e Iker Pajares lideran a España en el Campeonato de Europa de squash



Borja Golan, Iker Pajares, Marta Domínguez, Iván Pérez, Edmon López, Sofía Mateos, Cristina Gómez and Hugo Lafuente during the Spain Squash Team Media Day celebrated at La Luz pavilion on August 18, 2025, in Tres Cantos, Madrid, Spain.- Oscar J. Barroso / AFP7 / Europa Press

- Sinner habla tras su retirada de Cincinnati y tranquiliza sobre su estado físico
- España brilla ante la élite del piragüismo y suma cuatro medallas en el Mundial



Novak Djokovic, en su visita al estadio de los New York Yankees.

## “Me gané el derecho y el lujo de elegir dónde quiero jugar”

Djokovic justifica su inactividad

N. ALBARRÁN / NUEVA YORK

**E**n una comparecencia que se hizo esperar, Novak Djokovic justificó su inactividad en el circuito de una manera que pudo parecer sorprendente. Al serbio no le hizo gracia que le dijeran que quizá llegaba “frío” al US Open, porque no ha jugado un partido oficial desde la semifinal de Wimbledon que perdió contra Janík Sinner. Y de paso, al contestar, criticó la duración, a su juicio excesiva, de los Masters 1.000.

“Frio” en cuanto a partidos. Así que el término es correcto en cierto sentido, pero me he entrenado mucho en las últimas tres o cuatro semanas. Decidí no jugar porque quería pasar más tiempo con mi familia. Y para ser honesto, creo que me gané el derecho y el lujo de elegir a dónde quiero

ir y jugar. Ya no disfruto de los Masters de dos semanas. Es demasiado largo para mí. Mi enfoque está principalmente en los Slams, ya lo he dicho otras veces. Me gustaría jugar más los otros torneos, pero actualmente tenemos

informalmente, extraoficialmente, 12 Grand Slams al año”, replicó Nole, que tuvo la ocasión de hacer el primer lanzamiento del partido de los Yankees contra los Red Sox el jueves. “Fue una gran experiencia, la primera en el béisbol. Muy divertido”, afirmó el balcánico, que debutó el lunes contra el estadounidense Learner Tien.

Djokovic habló de la rivalidad de Sinner y Alcaraz: “Creo que es increíble. Lo que han hecho en los dos años anteriores es notable. Particularmente este año, las finales que les hemos visto jugar”,

### Calendario

“Tenemos doce Grand Slams al año de una manera no oficial”, dice

## Pablo Llamas salva el honor de la Armada

**■** Pablo Llamas fue el único de los diez representantes españoles en la previa del US Open que logró su clasificación directa para el cuadro principal del torneo neoyorkino. Dani Mérida se quedó a un paso y tiene pocas opciones de entrar como repescado.

Llamas, jerezano de 22 años, de la quinta de Carlos

Acaraz, con quien conquistó la Copa Davis junior para España en 2018, remontó para vencer en tres sets (3-6, 6-1 y 6-2 en 1h45) al argentino Marco Trungelliti (35 años y 183") y disputará su segundo Grand Slam, después de entrar este mismo curso en Roland Garros, también desde la previa. Mérida cayó ante Lloyd Harris por 6-1 y 7-6 (2). —N. A.

PIRAGÜISMO ► MUNDIALES ESPRINT EN MILÁN

## Medallas a paladas

España deslumbra: oro en K4 500 (F), plata en C1 200 (M), y bronces en K4 500 (M) y C2 500 (F)

RAFA PAYÁ / LA NOTICIA

**E**l piragüismo es santo y seña de España. El deporte olímpico más laureado en nuestro país, 23 medallas por las 22 de la veleta tras el ‘sorpasso’ en París 2024, sigue haciendo historia por los canales del mundo. En el idóscalo de Milán la delegación suma cuatro medallas en apenas media hora. Con cinco finales marcadas para los nuestros, el botín fue esplendoroso: oro para el K4 500 femenino integrado por Sara Ouzande, Lucía Vil, Estefanía Fernández y Bárbara Pardo; plata de Pablo Graña en C1 200; y bronces para el K4 500 masculino de Adrián del Río, Alex Graner, Carlos Arévalo y Rodrigo Germade, y el C2 500 femenino de Mari Ángeles Moreno y Viktoria Yarchevska.

“Sabíamos que iba a ser una regata dura porque entraba el viento de lado y el agua era espesa por las tormentas. El ritmo debía ser medio para llegar con fuerzas al final. Cuando llegó el momento de remontar tras el ‘vía’ de Sara (Ouzande) respondimos como bestias. La entrada fue ajustada, pero vimos que teníamos el cuerpo delante de las chinas por lo que... éramos campeones del mundo. En este equipo hemos aprendido que si lo que crees te crea. Este oro es un sueño. Sabemos que con la unión, confianza y certeza que tenemos en este K4 500, las cosas salen”, dicen las emocionadas campeonas del mundo.

“Estoy contento, pero no puedo

MEDALLAS DE ESPAÑA

DEPORTISTA/S	PRUEBA	MEDALLA
Sara Ouzande, Lucía Vil, Estefanía Fernández y Bárbara Pardo	K4 500 (F)	Oro
Pablo Graña	C1 200	Plata
Adrián del Río, Alex Graner, Carlos Arévalo y Rodrigo Germade	K4 500 (M)	Bronce
Mari Ángeles Moreno y Viktoria Yarchevska	C2 500 femenino	Bronce



El K4: Sara Ouzande, Lucía Vil, Estefanía Fernández y Bárbara Pardo.

negar que tengo un poco de miedito porque veníamos a por más, pero el nivel es altísimo. El punto de partida es muy bueno, pero quedan muchas cosas por hacer. Pese a la ambición estamos muy contentos, toca seguir mejorando de cara al futuro y los Juegos de Los Ángeles 2028. Un ciclo olímpico es muy largo y tenemos ganas de hacerlo mucho mejor con este pedazo de equipo”, reconponen los miembros del K4 500. Cuatro medallas para ser terceros en la tabla (segundos por número de medallas) tras la primera jornada de finales. Llegarán más preseas. Seguro.

SQUASH ► EUROPEO INDIVIDUAL EN FRANCIA

## España, hoy a por dos bronces

Iker Pajares y Marta Domínguez buscan el podio

**■** No pudo ser para Iker Pajares y Marta Domínguez en las semifinales en Chartres. Era la primera vez que España llegaba con semifinalistas en ambos cuadros en el mismo torneo, pero los dos perdieron. Muy cerca lo tuvo Pajares, que incluso gozó de bola de partido ante el

francés Baptiste Masotti en el definitivo set, pero cayó por 11-6, 11-14, 5-11 y 10-12 tras 91 minutos de batalla. Lo intentó todo también Marta, pero enfrentarse a la número uno del continente, la belga Tinne Gillis, era muy complicado. Perdió por 11-7, 6-11, 9-11 y 2-11.

Hoy ambos pelearán por el bronce. El barcelonés, que ya fue bronce en 2024, ante el suizo Nicolas Mueller (14:00 horas)..., que ayer se retiró en el primer set ante el francés Víctor Crouin. Por su parte, la gallega se medirá con la francesa Melissa Alves (13:00). —D. MARÍN

JUAN GUTIÉRREZ



## Al Eurobasket con cinco derrotas

España llegará al Eurobasket con cinco derrotas en seis partidos de preparación. Es verdad que cuatro de ellas fueron antes dos rivales de enorme entidad, Francia y Alemania. Es también cierto que las victorias o los tropiezos tienen valor relativo en los encuentros amistosos. Y mucho más cuando el camino ha estado plagado de problemas físicos que han enviado a casa a Eli Ndiaye, Alberto Abalde y Alberto Díaz, y ha dejado tocado a varios supervivientes. Tan real como que en algunos de esos choques se han visto momentos brillantes de la Selección,

con mención especial al trepidante duelo frente a los germanos que se resolvió en la prórroga en Madrid o la remontada encajada en París ante los

franceses en pleno regreso de lesiones. Pero el balance es el que es: cinco de seis. Y denota carencias. El puesto de base es el que genera más preocupación, cubierto por dos jóvenes de 19 años con un excelente futuro, Sergio de Larrea y Mario Saint-Supéry, pero todavía en plena cocción. También falta un líder natural, que a veces intenta ser Santi Aldama y en otras Darío Brizuela o Willy Hernangómez, pero no alcanza para encarar a las grandes estrellas internacionales. Comparen con Dennis Schröder o Franz Wagner, por poner dos rivales recientes.

Por ver la mitad llena del vaso, el grupo continúa siendo la principal arma de Sergio Scariolo, y ha funcionado en diferentes lances de esta accidentada gira. A España le falta subir algún escalón para poder decidir, pero si ha sabido competir ante oponentes más fuertes. Hay que agarrarse a eso, porque ya no hay más vidas. El próximo jueves llega el estreno europeo ante Georgia, un debut envenenado que puede marcar la trayectoria en el torneo. Ya no vale perder. Al menos, no vale perder ese día. Los amistosos ya son historia. Y las excusas.

### » GOLF

#### Rahm calienta para la Ryder y acaricia el doblete del LIV

Con su segundo anillo de campeón individual de LIV ya en la borchaca, a Jon Rahm le quedaban dos grandes retos en lo que resta de temporada: contribuir para que su Legion XIII se lleve el título por equipos del circuito saudí y, en un mes, hacer lo propio para el conjunto europeo en la Ryder Cup. Lo primero lo tiene al alcance de su mano, y de paso le está sirviendo para calentar para lo segundo (resulta muy difícil imaginar que Luke Donald no lo vaya a convocar). El de Barrika ya está en la final por equipos de LIV después de ser fundamental en la jornada de ayer, pues venció a su amigo y leyenda Phil Mickelson por 281. El punto del dúo McKibbin-Suratt le acabó dando a Legion XII el billete a la final de hoy (19:00, M4).

En la jornada de hoy, el formato cambia: no será match play, sino stroke play, el más típico, y contarán los golpes de los cuatro jugadores de cada conjunto. Los Crushers de Bryson DeChambeau y los sudfricanos Stinger son los rivales de Legion XIII. —J. DÁVILA

19:00 Golf I  
por M4

### DE TODO UN POCO

#### Fútbol americano. ELF

Los Madrid Bravos fueron eliminados en la primera ronda de los playoffs de liga al caer en su visita a los Stuttgart Surge por un abultado 41-17.

#### Vela. 52 Super Series

El estadounidense American Magic Quantum Racing se llevó en Puerto Portals su tercer título seguido tras ganar con 12 puntos de ventaja respecto a Sled.

### PIRAGÜISMO » MUNDIALES ESSPRINT EN MILÁN



El C4 500 de Grijalba, Jácrome, Fontán y Sieiro; y María Corbera en su embarcación del C1 500.

## Medallas a pares

RAFA PAYÁ / LA NOTICIA

El idíosalo de Milán fue testigo de una nueva demostración de fuerza de la 'muy feliz' María Corbera. La potentísima madrileña de 33 años quería sumar un nuevo éxito a su dilatado palmarés y tuvo que darlo todo hasta el último metro. Y el tremendo esfuerzo que hizo que cada palada entrara en el agua como si fuera un tsunami le llevó a subir al podio mundial una vez más, la séptima vez (un oro, dos platas y ahora cuatro bronces), la 15ª medalla internacional, ya que también atesora ocho europeas (cuatro oros, dos platas y dos bronces). Bronce para la española en C1 500 con 2:04.73 en el oro de la sólida ucraniana Liudmyla Luzan (2:01.27).

La carrera de Corbera sigue creciendo. Esa misma que con 25 años, tras no clasificarse para los Juegos de Río 2016, pensó en abandonar el piragüismo, y que con 30 años ganó su primera medalla internacional (oro mundial en C2 200 junto a Patricia Cocco

en Copenhague 2021). Desde entonces todo ha sido exponencial. Su premonitorio tatuaje en el antebrazo, que rezaba 'Everything happens for a reason' ('Todo sucede por una razón'), resume su filosofía y está anticipando su enorme éxito deportivo a falta de únicamente lograr una presea olímpica.

España buscaba otras tres medallas en la tarde del sábado en la ciudad transalpina. Y el C4 500 de Daniel Grijalba, Martín Jácrome, Manuel

#### Dos opciones sin 'cajón'.

En C1 1.000, Pablo Crespo (Pontevedra, 23 años) fue 5º con 3:49.92, a 0.52 del bronce. Por su parte, Roi Rodríguez (Vigo, 31 años) terminó octavo con 3:31.09 K1 1.000. El triple medallista continental, que es ingeniero informático y se engancha a este deporte en un campamento de verano, estuvo lejos del sueño del podio.

#### LAS SEIS MEDALLAS DE ESPAÑA EN ITALIA

DEPORTISTA/S	PRUEBA	MEDALLA
Sara Ouzande, Lucía Val, Estefanía Fernández y Barbará Pardo	K4 500 (F)	Oro
Pablo Graña	C1 200	Plata
Daniel Grijalba, Martín Jácrome, Manuel Fontán y Adrián Sieiro	C4 500	Plata
Adrián del Río, Álex Granero, Carlos Arévalo y Rodrigo Germade	K4 500 (M)	Bronce
Maria Corbera	C1 500	Bronce
Mari Ángeles Monero y Viktoria Yarchevska	C2 500 (F)	Bronce

### » SQUASH

#### Iker Pajares revalida su bronce continental

Por segundo año consecutivo, Iker Pajares se colgó la medalla de bronce en los Europeos individuales de squash. El catalán, de 29 años y 31º del ranking mundial, repitió el tercer puesto continental que ya logró el curso pasado en Cuenca, en esta ocasión en Chartres (Francia), y confirmó una vez más que es una buena esperanza nacional en un deporte que aparecerá en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028.

Pajares, que el viernes había caído en las semifinales frente al local Baptiste Masotti tras desaprovechar una bala de partido, se quitó la espina ayer tras la retirada del suizo Nicolas



Iker Pajares, en el podio.

Mueller, quien también había abandonado por lesión en la jornada previa. 'Estoy muy contento de volver a casa con una medalla de bronce. Se me ha quedado la espinita de haber hecho final y haber optado a la medalla de oro pero me ha dado mucha fuerza y motivación', aseguró Iker.

Marta Domínguez, por su parte, cayó en el partido por el bronce ante la francesa Melissa Alves (11-4, 11-6, 11-6 y 11-8), por lo que la gallega de 24 años y 58º mundial finalizó el Europeo en cuarto lugar. —D. MARÍN

## Pajares se abona al bronce



**SQUASH** EL BARCELONÉS REPITIÓ EL TERCER PUESTO QUE LOGRÓ EN 2024 Y MARTA DOMÍNGUEZ SE QUEDÓ A LAS PUERTAS DE LA MEDALLA

A. CALZADO

**U**na de cal y otra de arena para España en squash. Iker Pajares revalidó en el Europeo de Chartres (Francia) el bronce que había sumado en 2024 en Cuenca. En cambio, Marta Domínguez no pudo superar a la francesa Melissa Alves en el encuentro por el tercer puesto, quedándose sin medalla.

Pajares cayó en semifinales el viernes contra el francés Baptiste Masotti, segundo cabeza de serie del torneo, y esperaba rival para el partido por el bronce. En la otra semifinal, se enfrentaron el también francés Victor Crouin, gran favorito, y el suizo Nicolas Müller.

Durante el transcurso del primer juego, Nicolas Müller iba ganando por 7-9, pero una lesión le im-

**9**  
**MEDALLAS**  
acumula España en Europeos de squash, todas en categoría masculina

pidió seguir en el partido y le condonó al encuentro por el tercer puesto. Quedaba la incógnita de si Müller se recuperaría a tiempo para disputar el partido por el bronce, pero no fue capaz, por lo que Iker Pajares fue declarado ganador sin jugar. Por tanto, repitió el tercer puesto que ya obtuvo en 2024. Entonces lo consiguió jugando precisamente contra el mismo Nicolas Müller.



Iker Pajares, durante el Europeo.

Iker Pajares se suma a Borja Golán (dos oros, cuatro platas y un bronce) como únicos españoles en la historia en sumar más de una medalla europea. Y a ese club de medallistas europeos quería apuntarse Marta Domínguez, que si que tuvo que hacer frente al partido por el bronce contra Melissa Alves. La francesa cedió el primer juego, pero ganó los tres siguientes, espolleada por el público de Chartres. Así, Domínguez tuvo que conformarse con la cuarta plaza, a las puertas de una medalla que habría sido histórica, ya que España nunca ha subido al podio en categoría femenina. •



Pilar Alegría ✅  
@Pilar\_Alegria

X.com

Iker Pajares repite en el podio del Campeonato de Europa.

Su bronce refuerza el trabajo de la @RFESquash en una etapa de ilusión renovada para este deporte.

Los Ángeles 2028 abre un nuevo horizonte, con la inclusión del squash en el programa olímpico.

¡Soñemos en grande!



CSD @deportegob · 23 ago.

🏅 Iker Pajares logra la medalla de bronce en el campeonato de Europa de squash.

🎉 Este resultado da a la @RFESquash razones para soñar: este deporte será olímpico en Los Ángeles 2028.

👏 ¡Enhorabuena, Iker!



Comité Olímpico Español @COE\_es · 23 ago.

🏅 ¡TENEMOS EL BRONCE!

👏 Iker Pajares logra una nueva medalla europea tras retirarse su rival por lesión.

👏 ¡Enhorabuena, @RFESquash!



# CLIPPING

[Europa Press](#)

[Marca](#)

[As](#)

[La Razón](#)

[RNE](#)

[Madrid Norte](#)

[Crónica Norte](#)

[Info Bae](#)

[Europa Press](#)

[Marca](#)

[As](#)

[Info Bae](#)

[Sport](#)

[Diario Atlántico](#)

[Mundo Deportivo](#)

[20 minutos](#)

[El Faro de Vigo](#)

[As](#)

[Marca](#)

[Europa Press](#)

[Europa Press2](#)

[La Voz de Galicia](#)

[Diario Atlántico](#)

[As](#)

[Mundo Deportivo](#)

[Mundo Deportivo 2](#)

[El Faro de Vigo](#)

[Diario Atlántico](#)

COMUNICACION@REALFEDERACIONDESQUASH.COM  
MARGAUX@MMGXCOMUNICACION.COM